
Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Wohnungsbau von GWG und Gewofag auf Entwicklungsflächen

GWG und  Gewofag  erwerben  immer  wieder  Baugrundstücke  in  Entwicklungsgebieten
(Bebauungspläne), die ursprünglich ausschließlich privaten Eigentümern gehört haben.

Daher bitte ich den Oberbürgermeister Dieter Reiter um Beantwortung folgender Frage:

Wie hoch war der Anteil der fertiggestellten Wohnungen von GWG und Gewofag in den
letzten 10 Jahren auf Grundstücken, die ursprünglich privaten Grundeigentümern gehört
haben?
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